

Du bist unter 25?

Mit der Kampagne **Macht doch jeder!** sprechen wir alle jungen Männer unter 25 Jahre an, die Sex mit Männern haben.

Wer sich noch nie testen lassen hat, kann sich bei der Beratungsstelle für sexuelle Gesundheit und Aufklärung in Westmecklenburg zu den Beratungs- und Testzeiten **kostenlos und anonym** auf HIV, Syphilis und Hepatitis C testen lassen.

Wir unterliegen der **Schweigepflicht**.

Du hast noch Fragen?

Wir beraten Dich auf Wunsch zu unterschiedlichen Schutzstrategien wie Safer Sex oder Schutz durch Therapie oder PrEP. Wir gehen auf Ansteckungsängste ein, vermitteln ein realistisches Bild der Übertragungswege von STIs und informieren über den gegenwärtigen Stand der Behandlungswege.

Wir bieten Dir psychosoziale Beratung, insbesondere wenn Fragen zu Sexualität, sexueller Identität oder Partnerschaft berührt werden.

 **Beratungsstelle für sexuelle Gesundheit und Aufklärung in Westmecklenburg e.V.**

Beratungsstelle Wismar

Zeughausstr. 31 | 23966 Wismar
Tel.: 03 841 | 21 47 55
Beratungs- und Schnelltest-Zeiten:
Dienstags 16 – 19 Uhr

Beratungsstelle Schwerin

Lübecker Str. 43 | 19053 Schwerin
Tel. 03 85 | 56 86 45
Beratungs- und Schnelltest-Zeiten:
Donnerstags 15 – 18 Uhr

Homepage: www.wismar.aidshilfe.de

E-Mail: info@bsga-mv.de

Wir bitten um Terminvereinbarung über unsere Homepage oder per Telefon.

Diese Kampagne wird unterstützt von:



Macht doch jeder!

Du bist unter 25?

Lass Dich testen!

Wir werden gefördert vom Landesamt für Gesundheit und Soziales MV, dem Landkreis Nordwestmecklenburg, dem Landkreis Ludwigslust-Parchim und der Landeshauptstadt Schwerin

**HIV-, SYPHILIS- & HCV-SCHNELLTESTS
kostenlos & anonym**

Du willst es wissen?

Sexuell übertragbare Infektionen (STI) kann jeder Mensch bekommen, der Sex hat. Sex macht Spaß und gehört zu den schönsten Dingen im Leben. Das kann sich ändern, wenn sexuell übertragbare Infektionen wie Syphilis und Hepatitis C (HCV) ins Spiel kommen. Sie sind wahre Spielverderber. Sie verursachen evtl. Schmerzen und unbehandelt können sie Deine Gesundheit auf Dauer schwer schädigen.

Du musst Dich deswegen aber nicht schämen. Bei frühzeitiger und richtiger Behandlung wirst Du die meisten STIs auch schnell wieder los.

Auch mit einer HIV-Infektion kannst Du heute Dank erfolgreicher Therapie gut und lange leben – und lieben. Und HIV ist dann beim Sex nicht übertragbar. Allerdings ist HIV immer noch nicht heilbar!

Selbst wenn der Weg zum HIV-/ STI-Test manchmal Überwindung kostet, so gibt der Test Dir immer eines: **Gewissheit**. So hast Du den Kopf frei, um Dich richtig fallen lassen zu können.

Darum gehört ein **regelmäßiger Test** auch selbstverständlich dazu – ganz egal ob Du einen Partner hast oder Single bist.



Du hast Dich noch nie auf HIV, Syphilis oder HCV testen lassen?

Zur Anwendung kommt das sogenannte Schnelltestverfahren. Wir verwenden dazu bewährte und sichere Schnell-Test. Und schon nach 30 Minuten erhältst Du Dein Ergebnis!

Du kannst Dich allerdings erst testen lassen, wenn das Ansteckungs-Risiko einige Zeit zurückliegt: beim HIV-Schnelltest nach 12 Wochen, beim Syphilis-Schnelltest nach 4 Wochen und beim HCV-Schnelltest erst nach 6 Monaten.

Ein kleiner Pieks genügt!

Mithilfe des Schnelltestverfahrens lassen sich mögliche Infektionen innerhalb weniger Minuten ausschließen. Unter Verwendung einer Lanzette und eines Röhrchens werden wenige Tropfen Blut aus der Fingerkuppe entnommen, auf den Testträger gegeben und anschließend mit etwas Buffer-Lösung verdünnt.

Da die Testung bei der Beratungsstelle für sexuelle Gesundheit und Aufklärung anonym erfolgt, ist ein schriftliches Ergebnis nicht möglich.